
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Komponist er
ndet  und schreibt sie auf.

Das Wort „komponieren“ kommt vom lateinischen  für „zusammensetzen“.

Schon im Altertum und im Mittelalter machten Menschen .

Man versuchte auch schon Noten aufzuschreiben.

Oftmals weiß man nicht, wer sich früher eine  ausgedacht hat.

Erst etwa seit der Renaissance gab es berühmte Komponisten,

die wir auch heute mit  kennen.

Berühmte Beispiele solcher Komponisten sind die Deutschen

Johann Sebastian , Ludwig van Beethoven und Johannes Brahms.

Aus Österreich sind es Wolfgang Amadeus  und Franz Schubert.

Auch aus anderen Ländern gibt es viele berühmte Komponisten.

Komponist ist heute ein , den man an einer Universität studieren kann.

Ebenso gibt es aber auch Komponisten, die Musikstücke in der  schreiben,

wenn ihnen gerade etwas einfä0t.
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